

VT Union – Vereinsinfo 01-2022



Mitgliederversammlung wird verschoben

Die für den 18.02.2022 geplante Mitgliederversammlung (MGV) fällt aus und wird auf einen späteren Termin (evtl. Mai/Juni) verschoben. Der Vorstand sieht sich in vergleichbarer Situation wie im Vorjahr. Auch in 2021 haben wir die MGV auf Ende Mai verlegt. Wir denken, dass es auch jetzt zu riskant und einfach nicht angesagt ist, eine Indoor-Veranstaltung mit ca. 100 Personen durchzuführen. Die Gesundheit von uns allen muss Vorrang vor satzungsrechtlichen Bestimmungen haben. Wir hoffen auf das Verständnis unserer Mitglieder für diese Entscheidung.

Geschäftsstelle nicht besetzt

Aus Krankheitsgründen ist unsere Geschäftsstelle weiterhin – voraussichtlich bis zum 16.01.2022 - nicht besetzt.

Eingehende Mails werden bearbeitet, bei Sprachnachrichten auf unserem AB erfolgt ein Rückruf.

Vorstandsposten für Öffentlichkeitsarbeit immer noch unbesetzt

Noch ist es nicht gelungen, jemanden für die Mitarbeit im Vorstand zu gewinnen. Vielleicht denkt ja ein Vereinsmitglied beim Lesen dieser Vereinsinfo darüber nach, ob ein ehrenamtliches Engagement für ihn/sie in Frage kommt. Wir würden uns sehr freuen. Einfach Kontakt mit einem Vorstandsmitglied oder unserem Sportreferenten aufnehmen, dann klären wir alles weitere.

Schwimmkurse für Kinder beginnen eine Woche später

Die fünf Seepferdchenkurse beginnen am Samstag, den 15.01.2022 und werden dann wöchentlich (10x) stattfinden. Über die Regularien hinsichtlich von Corona-Bestimmungen wurden alle Eltern informiert.

Der Freischwimmerkurs soll im Februar starten.

Anmeldungen zu weiteren Seepferdchen-Schwimmkursen, die voraussichtlich im März beginnen sollen, werden bereits jetzt in unserer Geschäftsstelle entgegen genommen unter Tel. 05172-4127722 oder Mail: center@vtunion.de

Linedance

Am 04.02.2022 soll ein 8-stündiger Linedance-Kurs beginnen. Wir hoffen, dass dieser dann auch wie geplant stattfinden kann. Anmeldungen hierzu schon jetzt in unserer Geschäftsstelle, Tel.: 05172-4127722, Mail: center@vtunion.de.

Übungsleiterwechsel

Julian Olbrich wird seine Übungsleitertätigkeit in der Parcoursgruppe berufsbedingt nicht weiter wahrnehmen können. Wir freuen uns, dass sich Julia Bleschkowski, die einigen aus der Kinderleichtathletik bekannt sein dürfte, bereit erklärt hat, die Gruppe zu übernehmen. Die erste Übungseinheit mit Julia findet am Montag, den 17.01.2022 statt.

Edgar Janßen gibt die Leitung der Volleyball-Anfängergruppe an Jürgen Basedow-Clark (Base) ab. Base hat schon viele Volleyballer*innen geformt und freut sich auf diese Aufgabe. Am Donnerstag, den 13.01.2022 geht es los.

Der Vorstand